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«L'obéissance aveugle en l'autorité est le plus grans ennemi de la vérité.» Albert Einstein 

Prime pouvoir d'achat     : Allons-nous regarder le train passer     ?!
Ainsi donc l'attribution de la dite prime semble en l'état quelque peu compromise puisque subordonnée à une
éventuelle aide financière de l'état... Malgré l'insistance de l'ensemble des organisations syndicales, il n'y aura pas
eu de négociations sur les éventuels montants (ce que nous avions revendiqué) mais une simple information pour
refuser toute avancée !

Le leitmotiv  est  toujours  le  même, celui  d'une trésorerie qui  ne  le  permet pas  ?  Pourtant  quand on voit  les
sommes accordées aux dix plus hauts salaires, chacun comprendra que ce n'est pas très sérieux...

Alors, allons- nous simplement regarder le train passer ? Des négociations doivent s'engager et nous ne lâcherons
pas, nous reviendrons à la charge dès ce début 2024 ! Et est-on prêt à se bouger tous ensemble ?

École d'Arts     : Un gros problème à venir à l'accueil     ?
L'accueil de l'École d'Arts, assuré en interne par l'école pourrait bien devenir problématique si rien n'est fait  ! En
effet, une collègue qui assurait de temps à autres les remplacements à l'accueil a fait valoir ses droits à la retraite
et nous souhaitons à Michèle une belle et longue retraite !

Alors qu'il  n'a jamais été facile d'assurer la continuité de l'accueil qui reposait sur les efforts des personnels à
modifier fréquemment leurs congés, la situation va devenir très rapidement intenable si l'administration n'amène
pas de personnel supplémentaire !

L'action sociale oui mais pas pour les précaires     !
Comment accepter de priver les collègues les plus dans le besoin, les plus précaires du
colis ou de la carte cadeaux ?! Des précaires qui sont dans cette situation depuis 6, 7, 8
ans  voir  plus  et  qui  attendent  toujours  leur  titularisation !  Alors  couper  en  plus  les
contrats les privant de l'action sociale est abjecte ! 
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Quel avenir pour nos agents de l'aéroport ?
Une chose est sûre c'est que le passage en DSP d'un équipement tel que l'aéroport montre bien le chemin que les
élus ont tracé et ce malgré les belles promesses de 2008...

La présentation qui avait été faite en ce début d'année par la directrice de l'aéroport montrait à quel point l'argent
était  beaucoup  plus  important  que  l'humain  et  ce  malgré  aussi  les  connaissances  professionnelles  et  les
motivations des agents reconnues unanimement par l'administration. Rien n'y fera, le choix de notre présidente
est fait : la privatisation...

Durant ce CST, il avait été dit que ces agents étaient prioritaires sur tous les futurs postes à pourvoir. Bien sûr, la
réalité ne fut pas la même. Nous espérons pour ces agents, que l'on continuera de défendre, un avenir meilleur.
Par contre, pour les usagers...

Il est malheureusement indéniable que les privatisations s'emballent chez nous. Ces millions d'euros donnés au
privé dans le domaine de l'éclairage public, dans l'assainissement, dans nos espaces verts, etc. montrent la voie
qui nous est tracée, choix de nos politiques. Notre avenir à nous tous fonctionnaires est de plus en plus en danger.
Seules notre union et notre force peuvent changer les choses...

Badgeages     : Attention à la sanction     !
Plusieurs  conseils  de  discipline  se  sont  déroulés  ces
derniers temps pour des sanctions qu'il nous semble aisé
de  dire  qu'elles  sont  disproportionnées.  Ces  dernières
concernaient quelques pointages réalisés en dehors de
son lieu de travail habituel, l'administration y voyant une
fraude  inadmissible !  Aucune  somme  des  gains
décomptés,  ainsi  'gagnés'  sur  le  temps  de  travail,  ne
dépassaient l'heure...

SUD, en tant que défenseur au conseil de discipline, avait
fait  remarquer le  manque de clarté dans  le  règlement
des pointages et qu'un effort en ce sens devrait être fait.
Comme  indiqué  par  madame  la  DGA  adjointe  des
Affaires Générales, à la demande du magistrat présidant
le conseil de discipline, une note de service est apparue sur le sujet, apportant des restrictions de badgeage.
Pour faire simple, ne pointez que sur le lieu où vous travaillez réellement !

Bruit de couloir     : Comment y mettre fin     ?!
Voici donc que récemment, un bruit de couloir a commencé à se répandre : Un élu ayant autorité sur les agents
aurait  imposé  à  des  agents  sur  leur  temps  de  travail  avec  le  matériel  de  Grand  Calais  de  déboucher  les
canalisations privatives des eaux usées en son domicile ! Nous demandons à l'autorité territoriale de diligenter
une  enquête  soit  pour  mettre  fin  à  ces  rumeurs  certainement  infondées,  soit  pour  en  tirer  toutes  les
conséquences !

Nous  rappelons  que  pour  avoir  dépanné  un  collègue  en  ramassant  sa  poubelle,  des  collègues  se  sont  vus
lourdement sanctionnés...  Le deux poids, deux mesures ne peut être la règle !

«Au fond, ce sont toujours aux faibles que l'on fait la morale, tandis qu'on finit par blanchir les puissants.»
Simone Veil

L’un des nôtres     !
Un camarade, un ami, un collègue Christian Barbier, Cricri on le surnommait, connu pour le don de soi et sa fidélité
à son engagement de toujours vient de nous quitter ce 11 décembre dans sa soixante huitième année  ! Membre
du Conseil Syndical Départemental de Sud, il faisait l’unanimité autour de lui. Nous ne pourrons pas oublier sa
gentillesse, son dévouement, sa franchise. On se rappellera de toi Christian et c'est un bien grand vide que tu
laisses à tes proches et tes amis ! Le syndicat adresse ses plus sincères condoléances à sa famille. Á toi Christian !


